



能登半島地震で被災された皆様、
ならびにそのご家族の皆様にご心より
お見舞い申し上げます。
一日も早い復旧を心よりお祈り
申し上げます。

松進 講師一同

大学入学共通テスト終了

大学入学共通テストが終了しました。
受験生の皆さん、
本当にお疲れ様でした。



会場となった看護大学

今年の共通テストの志願者数は49万1914人と昨年から2万人近くが減少。6年連続で受験者数が減少し、32年ぶりに40万人台に落ち込みました。18歳人口の減少に加え、推薦入試などで、すでに合格が決まっている受験生が増えていることが影響しているとも言われます。



来年度の共通テストは新学習指導要領を反映したものに移行します。今後も入試動向から目が離せません。
国公立大学の二次試験や私立大学の受験など、入試はまだまだ続きます。
「サクワサク」その日まで、がんばれ受験生！
我々も最後までサポートし続けます。

解剖！ 共通テスト

今年で4回目となった大学入学共通テストですが、全般的に形式や内容が落ち着いてきた印象でした。

教科書に載っていない資料や実験を題材に、教科書等で学んだ知識と関連させて推論・考察する力が問われていました。

英語のリーディングは昨年よりさらに文章量が多く、大変だったと思います。速読への対策を早くからしていたかどうかで大きく差がつかすような内容でした。

国語は文章を比較して求める問題が減ったため時間の余裕ができ、解きやすくなっていました。

昨年得点調整が行われた理科は、「生物」で扱う情報量が減ったことで解きやすくなり、他科目との平均点の差が縮んだ結果、今年度は得点調整されない模様です。



数学は、今年も比較的解きやすい問題が多かったものの、論理的な思考を要求されていた分、差が大きく出そうな内容でした。

「思考力を問う」傾向は、新課程で行われる来年度になっても続くと考えられます。

しかし、問題を解くための基礎力が必要不可欠であることに変わりはありません。

松進式勉強法で早い時期から基礎力をつけ、思考力問題への対応を進めましょう。



中3生ラストスパート!

公立高校後期試験まで1カ月余りとなりました。
松進では毎年恒例の中学3年生

を対象とした「入試直前特訓」を2月19〜21日に実施します。

問題の傾向や解く上での注意点を改めて指導し、当日全力が出せるようにしていきます。



中3生のみならず、今が一番苦しい時期かと思いますが、壁を乗り越え笑顔で春を迎えましょう。
詳細はお知らせをご覧ください。

充実した冬休みでした

年末年始、松進の教室では生徒たちが真剣に勉強に取り組んでいました。



特に受験生は松進で長時間がんばっていた生徒が多く、私たちも精一杯指導しました。

冬期講習を受講した生徒たちに感想を聞きました。

○冬休みだらだらしないで勉強をさぼらないようにするため受講しました。松進の勉強や宿題であまりゲームをしないで頭が良くなったから受講して良かったです。(小4Sさん)

○冬休み中だらだら過ぎずに勉強するために受講しました。とても勉強になったし予習ができてとても良かったです！(小6ーさん)

○予習ができて自信がほしいし、学校では質問できなかったところを質問して良く理解ができました。(中1Oさん)

○3年生になった時に後悔しないようにしたいので受講しました。くわしくやってくれて、わかりやすかったです。(中2Mさん)

○冬休み中、勉強をさぼってしまうので受講しました。みんなと切磋琢磨して勉強できたので良かったですし休み明けのテストで点数が上がって良かった。(中3Tさん)



○英・数で実践的な問題を解いて、自分の位置をある程度自覚できました。これからの一年の学習の指標も見えて、また一層励みになりました。(高1ーさん)



○今年を受験生なので、共通テストのことを考えて、受講した方がいいかと思っただから受講しました。オンラインでの授業だったけれど、問題を解くときのコツや方法など参考になる部分が多かったです。(高2Mさん)

○共通テストや二次対策に向けて指導してもらいたいと思ったから受講しました。自分が苦手な分野や一人では気づけないところを教えてくれたのでとても良かったです。(高3Nさん)

入試説明会開催

《高校入試制度説明会》
日時 3月20日(水)
対象 現中2生と保護者
会場 いなっせ



《大学入試制度説明会》
日程 3月19日(火)
対象 現高1・高2生
※オンラインで実施



《新高1生対象 大学入試説明会》
日程 3月21日(木)
対象 現中3生
※オンラインで実施
詳細は配布プリントをご覧ください。

松進のしゅんしゅん

各地で「どんど焼き」が行われました。



ユウシ先生の住んでいる地区には、新築や子どもが生まれるなどもめでたいことがあった人や厄年の人が、お菓子や小銭を用意し、どんと焼きの時にバラまく行事があります。

開始の7時には子どもや大人が、お菓子や小銭をゲットしようとしてシ袋を持って集まってきました。

おー！なんと大胆な！大きなダンボール箱を腰に付けている若者もいます。(笑)

みんな目が血走っています。(笑) そんな人たちに鼻息が荒いのがユウシ先生。

拾ったお菓子をを入れるために持ってきたのは特大ゴミ袋。

それを見た近所のオジサンが「気合入ってるね〜！」

さあ！開始。お菓子や小銭が宙を舞います。

飛びつく子どもたちや大人たち。「ワシのやで〜！」と周りの人にツバを飛ばし、鼻クソを飛ばして妨害しながら拾いまくるユウシ先生。



こんなにゲット！

ガン！

突然、頭を何かが直撃！「いつってえ〜！ミカンだ〜」

その後もミカンがガンガン降ってきましたが拾い続け、ゴミ袋は満杯になりました。「プバババ！満足じゃ〜！」